



Ciudad Real



El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto: “Los presupuestos en materia sanitaria demuestran que las promesas de Page no se van a cumplir”

Jimenez Prieto asegura que no aparecen los 500 millones que Page dijo que iba a destinar a los hospitales de Toledo, Guadalajara, Albacete y Cuenca y que no hay ni rastro de los 300 millones para el de Toledo. Así mismo, ha asegurado que en los presupuestos no aparece ninguna partida que confirme que se vayan a crear las 1.000 plazas que dijo que iban a ser una realidad “inmediatamente”. Pasa lo mismo que con la recuperación del 3% del sueldo de los empleados públicos, que se hará en los próximos años y “si se puede”. Por otro lado ha indicado que el compromiso que adquirió con sus socios de Podemos de reducir la aportación para desviar pacientes a la sanidad privada no se va a cumplir porque se presupuesta lo mismo que en 2015. “O bien las promesas no se van a cumplir, o los presupuestos no son importantes para Page”.



Juan José Jimenez Prieto

En otro orden de asuntos, se ha referido al incremento de las listas de espera, “un indicador del funcionamiento del sistema sanitario público”. Así, ha indicado que, desde junio, en la provincia de Ciudad Real las listas de espera se han incrementado en 6.696 pacientes y que, en el último mes, dichas listas han crecido en 1.340 pacientes. De éstos, 540 son de Alcázar de San Juan, 432 de Ciudad Real, 573 de Puertollano y 179 de Manzanares.

Madrid



La vicepresidenta cuarta de la Mesa del Congreso de los Diputados, Rosa Romero, participa en la primera reunión conjunta de las Mesas del Congreso y del Senado



Rosa Romero en la reunión

Han tratado asuntos como la constitución de las Comisiones parlamentarias mixtas: Tribunal de Cuentas, Unión Europea, Defensor del Pueblo, la de Seguridad Nacional y la encargada del control parlamentario de la Corporación de RTVE. Asimismo, ha presidido la sesión de constitución de la Comisión de Cultura. Romero recuerda que el PP, en estos cuatro años, ha evitado que el modelo cultural español se colapsara y se hundiera. “La cultura española es una de las tres más importantes del mundo y nuestra apuesta clara por la marca España fuera de nuestras fronteras ha sido un claro revulsivo”.